

8/25 木

政権掌握するがす統幕文書

日本共産党の小池晃議員が参院安保法制特別委員会で暴露した自衛隊統合幕僚監部の内部文書の問題は、安倍政権を大きく揺るがせていました。

「アメリカと自衛隊、そして安倍晋三首相だけで話を進めてしまってどう体質の表れだ」。自民党議員の一人はこう述べます。

戦前では、天皇の大権＝統帥権（軍隊の最高指揮権）の独立を盾に軍部が独走した。今日では、

憲法を超える米国の大権に基づいて軍事組織が政府とともに国会

の設置も明記しています。國民も国会も知らないといところ、米軍と自衛隊が共同作戦計画を推進するものです。

衛隊の動きを知らなかつた。11日にはそれを正直に語った。シビリアンコントロール（文民統制）

とをほつきりと示しました。「軍事間の調整所」関係者はいいました。「中谷元・防衛相は白い」と「大権」に基いて軍事組織が政府とともに国会

の動きを知らなかつた。11日にはそれを正直に語った。シビリアンコントロール（文民統制）

とをほつきりと示しました。「軍事間の調整所」関係者はいいました。「中谷元・防衛相は白い」と「大権」に基いて軍事組織が政府とともに国会

自衛隊の暴走に衝撃

自民党内からも責任問う声

を無視して独走する。「党内の有力者からその姿に、与党内からも衝撃の声が漏れています。

内閣は、米国の軍事的要求に応えることが戦争法案の本質であるこ

とに衝撃と不満が出ています。また、自衛隊が独走したことに対する反対意見が漏れていました。

「防衛相や政府は機密が漏れたことを問題にしたがっているが、漏れた中身が問題だ」と同党関係者。「もう一つ何か起きた。防衛相辞任になる大だ。防衛相辞任になると、法案には取り返しが不可能になる。自分が指示に基づいて『自分の指示に基づいてやった』というのは苦しくなる。どうなるかわからない」と危機感をにじませます。

（中絶賛）